

Excmo. Sr. D. Enrique Viguera Rubio

Embajador de España en Grecia

En Atenas, a 16 de octubre de 2017

Sr Embajador:

Los trabajadores del servicio exterior, hombres y mujeres de distintas nacionalidades que prestan su servicio al Estado Español con dedicación y empeño, vienen siendo testigos del abandono y la deriva en sus condiciones económicas, en sus derechos sociales, en sus derechos laborales, en definitiva en su dignidad.

La congelación de las retribuciones desde el 2009 supone una pérdida del nivel adquisitivo que llega a superar en algunos casos y en muchos países el 70%. Algunos ejemplos realmente dramáticos se dan por ejemplo en Reino Unido, Filipinas, EE.UU, Marruecos, Guinea Ecuatorial, Argentina o Brasil.

Además en el caso de los trabajadores de la Unión Europea, se suma un nuevo agravio provocado por la entrada en vigor del Reglamento CE 883/2004 sobre coordinación de los sistemas de seguridad social en la UE en mayo de 2010. La inserción de los empleados públicos en los diferentes sistemas de los países de destino, viene suponiendo una más que considerable merma de sus derechos en aspectos tan fundamentales como la asistencia sanitaria, bajas por enfermedad y jubilaciones entre otros.

Ante la falta de consideración y respuesta, tanto por parte de la Administración como del IC, respondemos al llamamiento a la huelga general del Servicio del Exterior, hecho por los sindicatos convocantes UGT-FeSP, CCOO y CSIF.

Solicitamos su intervención para transmitir a los diferentes Ministerios que:

- Se aplique una revisión salarial que incluya la descongelación de sueldos y la recuperación del poder adquisitivo.
- Se incluya y mantenga al personal laboral de la AGE en la Seguridad Social Española.
- En las futuras elecciones sindicales se negocie un número justo y proporcionado de miembros del comité de empresa, que garantice la representatividad sin lesionar los derechos de los trabajadores del exterior.

Aprovechamos la ocasión para darle la bienvenida como embajador. Agradeceríamos poder reunirnos con usted para tratar éstos y otros temas y le deseamos todo lo mejor en su labor diplomática en Grecia.

Saludos cordiales.

Francesca-V Vives Gayá

Delegada de personal del IC de Atenas. CCOO-exterior.Grecia

Gabriel Malet Gascón

Secretario General UGT-FeSP Exterior.Grecia

CCOO enseñanza exterior



REGISTRO DE Embajada de España en
Docum GENERAL
Núm 1711 Fec 16/10/2017 11:10:27